

Kreissparkassen-Pokal: Pleiten für Favoriten

KELHEIM. Überraschend endete das Viertelfinale des Kelheimer Kreissparkassenpokals: BOL-Teilnehmer JFG Donautal unterlag bei der JFG Schambachtal mit 1:3 und schied ebenso aus wie die Neustädter, die in Obersüßbach 1:2 spielten. Und für den Vorjahres-Kreissieger JFG Laaber Kickers ist ebenfalls Schluss, nach einem 0:2 in Abensberg. Standesgemäß dagegen der ATSV Kelheim, mit 5:0 bei der JFG Kelheim Land. Die Halbfinal-Partien am Donnerstag, 7. Juli, 18 Uhr: TSV Obersüßbach – TSV Abensberg, ATSV Kelheim – JFG Schambachtal. (ehs)